

López Andreu:

Gobierno Producto de Comicios Será Respetado



CONFIAN EN PROCESO. — El esfuerzo que hacen los salvadoreños por consolidar el proceso democrático es grande. Las elecciones son el principio de ello, expresan los observadores de la República Dominicana, Ing. Manuel de Ovin Filpo y Dr. José Silié Gatón.

“Considero que el gobierno resultante del evento electoral de hoy será el producto de la voluntad de un pueblo libremente manifestada y será reconocido y respetado en el concierto de las naciones”, afirma el Ing. Conrado López Andreu, Presidente de la Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP) y también de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador.

Las declaraciones las formuló como respuesta a entrevista que nos concediera en torno al evento cívico.

La entrevista se desarrolló así:

—¿Cuál cree usted que será la respuesta del pueblo en las elecciones de hoy domingo?

—Considero que hay conciencia nacional de la

importancia de participar en las elecciones de hoy. Estimo que también es deber de todos los ciudadanos ayudar a las personas que no saben leer para que, con base en las publicaciones del Consejo Central de Elecciones, puedan saber dónde les toca depositar su voto.

Estamos convencidos de que el pueblo salvadoreño ha llegado a la conclusión de que no puede estar ausente en la elección del nuevo Presidente y Vice-Presidente de la República, porque no puede dejar de participar en la determinación del destino de la patria, del destino de nuestros hijos y del destino de nuestro pueblo.

—A su juicio, ¿tendrá problemas el gobierno electo con la ayuda exterior de los Estados Uni-

dos? —El Gobierno resultante del proceso electoral, por ser el producto de la voluntad de un pueblo libremente manifestada, será reco-

nocido y respetado en el concierto de las naciones. En tal sentido, creo que El Salvador, cualquiera que

—Favor pase a la página 9.

Cubanos en el Exilio Alertan a Salvadoreños

Representantes del movimiento Cuba Independiente y Democrática, CID, hacen un llamado al pueblo salvadoreño para que este domingo, en una sola voz, acuda a las urnas masivamente para expresar su repudio a la subversión marxista.

El Dr. Mario Villar Rocas, primer Vice-Secretario

General, e Ignacio Castro, Secretario de Relaciones Exteriores, ambos del CID, expresaron su seguridad de que “los salvadoreños propinarán una gran derrota al castro-sovietismo y abreviarán con ello la liquidación de la tiranía castrista que en defl-

—Favor pase a la página 5.

Magaña da Bienvenida a los Observadores

Un suceso de especial trascendencia para la vida política y democrática de El Salvador y para Centro América, serán las elecciones del 25 de marzo, testimonio fiel de la voluntad de los salvadoreños por alcanzar la paz y la democracia y su rechazo a la violencia totalitaria, afirma el Dr. Alvaro Magaña, Presidente de la República.

El Presidente, acompañado de miembros de su Gabinete, ofreció este viernes una recepción especial a más de 200 observadores de diversos países, en el Salón de Ho-

nor de la Cancillería, con la asistencia de personas invitadas.

Por su parte, en su mensaje personal a los observadores, y luego de darles la bienvenida al país, el Presidente Magaña les dice que su presencia en el evento electoral del 25 de marzo, es motivo de especial satisfacción para todos los salvadoreños, puesto que contribuirá a dar mayor realce a esta fiesta cívica, a la vez que le permitirá apreciar a él en forma objetiva y directa, como observador, los dife-

—Favor pase a la página 7.

Sorprenden a Terroristas que Asaltaban Pasajeros

SAN MIGUEL.—Subversivos que estaban despojando de dinero y documentos a unos viajeros, fueron sorprendidos por soldados que custodiaban unas pipas de gasolina. Los sujetos huyeron ante el inesperado ataque.

Así lo dijeron unos pasajeros que llegaron a esta ciudad ayer al mediodía, después de ser testigos del enfrentamiento registrado en la Carretera Panamericana, a la altura del Semillero, cerca del desvío a la Villa El Triunfo.

En ese lugar, desde hacía algunas horas los terroristas estaban dete-

niendo autobuses de pasajeros, camiones y automóviles.

De pronto, cuando llegaron las “pipas” a formar “cola”, los soldados bajaron de los vehículos y se colocaron en lugares seguros, desde donde empezaron a disparar contra los terroristas, que tuvieron que huir ante el ataque sorpresivo.

Los informantes no dijeron si las pipas resultaron dañadas, pero sí indicaron que la huida de los subversivos fue completa. Ignoran también si hubo bajas en el enfrentamiento.

2 Mil Nuevas Plazas de Maestros Desde Abril

Dos mil nuevas plazas para profesores docente 1 y 2 se llenarán en el área rural a partir del primero de abril.

Los nombramientos se harán en escuelas que se encuentran cerradas por haberlas abandonado los profesores debido a la violencia, especialmente en la zona Oriental.

Los maestros sustitutos tendrán que firmar un compromiso de prestar sus servicios donde han sido asignados por lo menos un año.

En un tiempo menor a un año nadie podrá solicitar traslado, declara el ingeniero Ramón Ernesto Rodríguez Rivas, Subsecretario de Educación.

Indica que para otorgar las dos mil nuevas plazas en el Magisterio Nacional han escogido varios criterios, entre otros, tendrán prioridad los solicitantes de mayor antigüedad de graduación como los de 1980 y que todavía no han logrado incorporarse; segundo, efectuar un análisis de las calificaciones correspondientes al último año de estudio de formación de docente; tomar en cuenta el domicilio de los

—Favor pase a la página 9.



Ing. Ramón Ernesto Rodríguez Rivas, Subsecretario de Educación.

Observadores Confían en el Proceso Electoral

El Salvador hace un gran esfuerzo para lograr unas elecciones que abran el camino a la democratización de este país. Es un paso muy importante, expresaron los observadores dominicanos Dr. José Silié Gatón e Ing. Manuel de Ovin Filpo.

CCE hace un gran esfuerzo. Tenemos credibilidad por el proceso electoral salvadoreño.

Sobre la imagen salvadoreña en la zona del Caribe, dijeron que el pueblo dominicano tiene una gran admiración por El Salvador y su pueblo. Es una gente que busca su propio

Ambos fueron entrevistados para EL DIARIO DE HOY. Agregaron que el

—Favor pase a la página 5.

Llegan 200 Observadores a las Elecciones de hoy

Más de 200 observadores confirmados de 35 países y organizaciones de todo el mundo se encuentran en el país, para presenciar las elecciones presidenciales que se realizan hoy.

movilización, transporte, entrevistas y suplir otras necesidades de los observadores.

De acuerdo a los informes, todas las delegaciones de observadores, sean éstas oficiales de sus respectivos gobiernos, o de personalidades especialmente invitadas al evento por el Gobierno salvadoreño, gozan de libertad de

Estas delegaciones, al igual que en 1982, han sido alojadas en el hotel Presidente por una Comisión de Atención a los Observadores, encargada por el Gobierno salvadoreño para proveer de facilidades de

—Favor pase a la página 5.

Todos los Salvadoreños Debemos ir a Votar...

Concurrir a las urnas es un derecho que el orden democrático reconoce a los ciudadanos. Pero más que un derecho, es uno de los deberes sagrados que tenemos la obligación de cumplir.

sarrolla una enorme campaña de desinformación, que pretende — como un punto esencial de la misma— convencer a la opinión pública allá que el pueblo apoya a la insurgencia. Cada uno que deja de votar ayuda a estos enemigos de El Salvador.

Pero en estos momentos el sufrimiento es, sobre todo lo anterior, la clave para la salvación de la República. Con los votos no sólo estaremos eligiendo al futuro Presidente del país, sino también rechazando el ataque de la guerrilla terrorista sobre El Salvador y Centro América.

Los salvadoreños deben estar conscientes de estas verdades:

1. Si quieren continuar recibiendo ayuda para que nuestras fábricas no se paralicen, se mantenga y se mejore el empleo y podamos seguir importando desde medicinas hasta fertilizantes, debemos ir a votar;
2. Para que nuestros soldados continúen recibiendo los pertrechos y las armas que les permiten defender las vidas de los salvadoreños y los puentes, el sistema eléctrico, los transportes y todo aquello que nos permite comer y trabajar, debemos ir a votar;
3. Si queremos continuar disfrutando de derechos básicos, o ser miembros de partidos políticos, viajar libremente en el interior del país, leer diarios y oír radiodifusoras que no estén controladas por el

Algunos dicen, en forma irresponsable, que “de nada sirve votar, pues será muy poco lo que cambiará la situación”.

Los que así piensan se equivocan y pueden causar un gravísimo daño a su Patria. Pues si bien es cierto que no se van a resolver los problemas y las necesidades que padecen la mayoría de habitantes, al no votar se le da un respaldo a la guerrilla asesina y a todos los que en el exterior quieren que nuestro país caiga en el comunismo. Sabemos que en el extranjero y especialmente en los Estados Unidos se de-

—Favor pase a la página 21.



EL MES DE SEGURIDAD E HIGIENE. — La Constancia, S.A., en combinación con el Ministerio de Trabajo, imparte curso de “Seguridad e Higiene”, al personal de Relaciones Industriales de la empresa. El Sr. Ricardo Avelar Valencia, del Ministerio, explica las técnicas de prevención de accidentes. Derecha: el personal de los diferentes departamentos.